Morgan Philips y The Key Talent firman un acuerdo de colaboración para impulsar la digitalización en la gestión de talento

 Morgan Philips y The Key Talent complementan su portfolio de recursos tecnológicos basados en datos para ofrecer al mercado las mejores soluciones de gestión del talento.

Madrid, 22 de febrero de 2023. Morgan Philips, consultora de recursos humanos líder en el sector y con presencia en más de 20 mercados, firma una nueva alianza estratégica para digitalizar, optimizar y personalizar los procesos de gestión del talento en el mercado nacional de la mano de un nuevo partner tecnológico, The Key Talent, consultora digital y data-driven especializada en la gestión de talento. De este modo, ambas prestarán conjuntamente los servicios más innovadores relacionados con la evaluación y *assessment* a aquellas compañías que los demanden con el fin de liderar la transformación de las organizaciones y contribuir al eficiente desarrollo de los equipos de trabajo.

En la actualidad, Morgan Philips divide su línea de servicios para empresas en dos vertientes diferenciadas: por un lado, la parte de *headhunting* y selección de talento; y por otro, a través de sus servicios de consultoría de talento, entre los que se incluyen sus servicios de evaluación, desarrollo, herramientas de diagnóstico y predicción o identificación de talento.

The Key Talent, por su parte, ha desarrollado una plataforma inteligente de gestión de talento (Panorama) que pretende automatizar, objetivar con datos y dotar de inteligencia a todos los procesos que componen el ciclo de talento en una compañía. A través de esta solución, The Key Talent apoyará a Morgan Philips a digitalizar y así profesionalizar aún más todos sus procesos en el área de consultoría.

A través de esta alianza, que comienza en España, pero que se espera que tenga vocación global, The Key Talent ampliará drásticamente la penetración de su plataforma y Morgan Philips diferenciará y podrá hacer más eficientes e inteligentes todos los servicios que ofrece en la actualidad a sus clientes.

El acuerdo permitirá a ambas consultoras dar respuesta al mercado con soluciones innovadoras y garantizar, supervisar y optimizar los servicios que les están ofreciendo. José Luis Gugel, socio y fundador de The Key Talent valora el acuerdo en los siguientes términos: «Morgan Philips es una consultora líder en el mercado de la consultoría de talento. Estamos convencidos de que poner a su disposición una plataforma como Panorama les ayudará a mantener, reforzar y mejorar ese liderazgo»

Desde Morgan Philips, Fernando Guijarro, Director general de Talent Consulting, también se valora el acuerdo en términos muy positivos: «Las innovadoras soluciones de The Key Talent combinadas con el expertise de Morgan Philips consiguen una fórmula competitiva, innovadora y ágil, para responder a las necesidades en Consultoría de talento en un mercado en continua evolución.»

De cara al futuro, esta alianza estratégica nace con la vocación de ir estrechando los lazos entre las dos compañías, considerando la participación en proyectos comunes con equipos mixtos de trabajo.